

Des O.V.N.I. dans le ciel flamand ?

Ayant appris par la radio qu'un O.V.N.I. avait été observé dans les Pyrénées, une habitante d'Eringhem nous a fait savoir qu'elle a, elle aussi, remarqué une boule lumineuse rouge dans le ciel, à deux reprises, samedi et dimanche soir.

La première observation a été faite alors que cette personne se rendait en voiture, de Bourbourg à Eringhem, samedi, à 19 h 15. La « boule rouge », qui faisait penser à un ballon lumineux, se trouvait à une altitude relativement faible, au-dessus de Looberghe.

Un phénomène du même genre a été observé, dimanche, vers 18 h, depuis Eringhem. L'O.V.N.I. se trouvait alors dans une toute autre direction que la veille (sud-sud-est) mais approximativement à la même hauteur.

Plusieurs personnes ont, en d'autres endroits de la même commune, également vu la boule rouge, dimanche soir, pendant plusieurs dizaines de secondes.

Elle paraissait immobile et disparut subitement.

Michel FIGUET